



LAPORAN BIMBINGAN TA/SKRIPSI

UNIVERSITAS NGUDI WALUYO

Jl. Diponegoro No 186 Gedanganak - Ungaran Timur, Kab. Semarang - Jawa Tengah
 Email: ngudiwaluyo@unw.ac.id, Telp: Telp. (024) 6925408 & Fax. (024) -6925408

Nomor Induk Mahasiswa : 017222045

Nama Mahasiswa : **NURUL AFIFAH**

Ketua Program Studi : **Umi Aniroh, S.Kp., Ns., M.Kes.**

Dosen Pembimbing (1) : **Tina Mawardika, M.Kep., Ns., Sp.Kep.Mat**

Dosen Pembimbing (2) : -

Judul Ta/Skripsi : **HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN DENGAN PRAKTEK SADARI PADA KARYAWATI DI RUMAH SAKIT BALIKPAPAN BARU**

Abstrak : Salah satu penyebab kematian utama di dunia adalah kanker. Kanker payudara menempati urutan tertinggi dalam jumlah kasus kanker sekaligus menjadi penyebab kematian terbesar akibat kanker di dunia setiap tahunnya. Deteksi dini merupakan suatu langkah yang sangat penting untuk mengurangi tingkat kematian karena kanker payudara. Deteksi dini ini dapat dilakukan dengan cara pemeriksaan payudara sendiri (SADARI). Tujuan: penelitian ini untuk mengetahui Hubungan Tingkat Pengetahuan Dengan Praktek SADARI Pada Karyawati Di Rumah Sakit Balikpapan Baru. Metode: Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan rancangan penelitian deskriptif korelasional dengan pendekatan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh karyawati yang terdaftar di Rumah Sakit Balikpapan Baru dengan jumlah sebanyak 150 orang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik probability sampling yaitu random sampling yaitu dengan mengambil anggota populasi sebanyak 109 responden. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini berupa kuesioner untuk mengukur tingkat pengetahuan. Hasil: Penelitian ini menunjukkan bahwa pengetahuan karyawati pada kategori baik (66,1%) dan pemeriksaan SADARI pada kategori kurang (56,9%). Saran: Diharapkan untuk tetap dilakukan upaya peningkatan pengetahuan karyawati tentang pemeriksaan SADARI untuk mencegah terjadinya kanker payudara.

Tanggal Pengajuan : **06/02/2024 22:11:49**

Tanggal Acc Judul : -

Tanggal Selesai Proposal : -

Tanggal Selesai TA/Skripsi : -

